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Per quanto riguarda l’attribuzione all’Amministratore Delegato di SOGEFI, Emanuele 
Bosio, di dichiarazioni rese a latere dell’odierno incontro con la comunità finanziaria, nel 
corso della Star Conference 2007 presso Borsa Italiana, il portavoce di SOGEFI precisa: 
 
“Confermiamo che SOGEFI intende crescere sia per linee interne sia attraverso 
acquisizioni, laddove se ne presentino le opportunità. In proposito, l’Amministratore 
Delegato ha solo voluto rappresentare tipologie di possibili obiettivi senza fare riferimento 
a nessuna specifica operazione allo studio. SOGEFI sta valutando con attenzione dossier 
di aziende della componentistica automotive”. 
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